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表題：第６回瑞穂町協働のまちづくり推進委員会 概要 

 

１ 日  時 平成２８年２月９日（火曜日） １８時３０分から２０時１５分 

２ 場  所 町民会館 第１会議室 

３ 出 席 者 （委員） ※以下出席者について敬称略 

       加戸佐織、香取幸子、島﨑亜紀子、中沢清、中居樹里、 

野本多恵子 

       （事務局） 

       横澤和也（住民部長）、古川実（住民部地域課長）、 

       水村探太郎（住民部地域課地域係長）、堂垣祐介（住民部地域課地域係主事） 

４ 欠 席 者 （委員） 

石川かず子、清水久央、島﨑隆太郎 

５ 議  題 １ 協働フォーラムについて 

       ２ その他 

６ 配付資料 １ 次第 

       ２ タイムスケジュール及び役割分担 

       ３ フォーラムアンケート 

       ４ フォーラムちらし 

       ５ 第５回瑞穂町協働のまちづくり推進委員会会議録 

       ６ 広報みずほ３月号掲載案 

       ７ 平地林資料（委員作成） 

       ８ 会場イメージ図 

 

７ 開会 

加戸委員長 

８ 挨拶 

 横澤住民部長 

 

９ 議題１ 協働フォーラムについて 

   水村係長から 

資料の確認及び説明 

    

 

協働フォーラムについての議論及び会場確認  

・フォーラムの会場である町民会館ホールの下見をし、会場設営の細かな確認を行った。ま

た、協働事例を紹介するための掲示用パネルも見ていただき、今後のパネル作成の参考に

していただいた。 

・フォーラム当日のタイムスケジュールの確認及び役割分担決めを行った結果、司会進行は
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島﨑亜紀子氏、開会挨拶は加戸委員長、Ａチーム発表は野本氏、Ｂチーム発表は中沢氏と

なり、それ以外の受付については香取氏、中居氏の立候補により決定した。各ブースでの

案内役は前日準備時に状況をみて決定する。 

 また、駐車場整備や各種機器の準備は事務局が行うこととした。 

・フォーラムアンケート（案）を委員に示し、確認していただき、特段修正等がなかったた

め、案を確定させ、フォーラム当日事務局でアンケートを準備する。 

・フォーラムちらしの主催について、当初は推進委員会が主催で、瑞穂町が後援という事で

考えていたが、主催に推進委員会と瑞穂町というふうにさせていただきたい。理由として

は、推進委員会自体が町からの委嘱を受けて組織されているものであり、推進委員会と町

は同じ組織であるという判断の上、同じ組織に同じものが後援はつけられないということ

である。 

・広報みずほ３月号に掲載予定のちらしを委員会に提示し、確認をしていただいた。広報の

掲載スペースについて、当初はかなり小さかったが、１ページまるごといただけた。また、

各町内会にもチラシとポスターの掲示依頼を行い、今後もコミュニティセンター等の施設

への周知活動を行う予定である。 

 

 

【各チーム分科会での話し合い】 

 

議題２ その他 

 事務局水村係長から 

  ・来年度以降の瑞穂町の協働について 

  ・フォーラム後意見交換会について 


